



UNE FOI PERSÉVÉRANTE

Par Walter Zanzen

Les évangiles relatent de nombreux exemples de foi inspirants, dont celui de la femme de Tyr, une étrangère, qui entendit de la bouche de Jésus ce compliment : "Femme, ta foi est grande, qu'il te soit fait comme tu veux". En effet, sa foi est remarquable à plus d'un titre, d'abord par sa détermination : ne rien lâcher, rester dans la présence du Fils de David, jusqu'à ce que quelque chose se passe ! Suivez les différentes étapes de ce sentier de la persévérance et soyez encouragés à votre tour, fortifiés et fermes sur votre chemin personnel, car la promesse est pour VOUS !

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Walter
GenèveZanzen**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com